

# *Vietnam y Cuba impulsan cooperación en materia de defensa*

---



**Las buenas relaciones entre Cuba y Vietnam y sus ejércitos constituyen un factor importante que contribuye a elevar la cooperación en materia de defensa**

Hanoi, 5 dic (RHC) Las buenas relaciones entre Cuba y Vietnam y sus ejércitos constituyen un factor importante que contribuye a elevar la cooperación en materia de defensa a una nueva altura, valoró hoy aquí un alto mando del Ejército Popular.

Así lo manifestó el titular del Departamento General de Política del Ejército Popular de Vietnam, Luong Cuong, al recibir al jefe de la Dirección Política de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba (FAR),

general de división Víctor Rojo Ramos, quien realiza una visita oficial.

El Partido Comunista, el Estado, el pueblo y el Ejército Popular han estado siempre hombro a hombro con Cuba para apoyarla al máximo dentro de sus posibilidades, subrayó Cuong y destacó la importancia de la presencia del alto oficial de las FAR que se extenderá hasta el próximo día 7.

Cuong, añadió la agencia de noticias VNA al dar a conocer la información, compartió además las dificultades y desafíos que enfrenta en los últimos tiempos el pueblo cubano, generados por el bloqueo económico, financiero y comercial de Estados Unidos, los desastres naturales y la pandemia de Covid-19.

En los últimos 60 años, y a pesar de muchos altibajos de la historia, los lazos entre Cuba y Vietnam se han mantenido intactos como al principio, mientras la cooperación bilateral se desarrolla de manera integral en todos los campos, señaló por su parte Rojo Ramos.

Ambas partes intercambiaron valoraciones sobre la situación mundial, la de ambos países y sus ejércitos, y acordaron continuar intensificando la colaboración en diferentes campos, especialmente el intercambio de delegaciones de alto nivel y de experiencias en tareas políticas y de construcción partidista.

Además, en la formación de recursos humanos y en el aumento de la divulgación-educación entre funcionarios y oficiales de las fuerzas armadas sobre las relaciones de amistad tradicionales entre los partidos, estados y ejércitos de Vietnam y Cuba, entre otros aspectos.

Al término de las conversaciones, Cuong y Rojo Ramos firmaron un memorando de entendimiento de cooperación para el intercambio de experiencias en el área del trabajo partidista y político en el ejército.

De acuerdo con la propia fuente, en el contexto de su visita oficial al país y su participación en la Exposición Internacional de Defensa de Vietnam 2022, el titular de la Dirección Política de las FAR fue recibido por el jefe del Estado Mayor General del Ejército Popular de Vietnam, Nguyen Tan Cuong.

El también viceministro de Defensa vietnamita evaluó que las relaciones entre los dos países en este ámbito continuaron consolidándose y desarrollándose en los últimos años, para devenir un pilar y uno de los modelos para impulsar otras esferas de cooperación.

Tan Cuong formuló votos por que las dos partes implementen de manera efectiva los contenidos de colaboración sobre la base de los documentos y acuerdos firmados, dando prioridad a los sectores de conformidad con la demanda y capacidad de cada uno.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/306963-vietnam-y-cuba-impulsan-cooperacion-en-materia-de-defensa>



# **Radio Habana Cuba**